
6 Pièces

216 m²

Réf. 84637845

4 200 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Nous  vous  présentons  cette  magnifique  villa  surplombant  le  Golfe  de

Saint-Tropez  avec  une  vue  spectaculaire  sur  la  mer,  la  baie  de

Saint-Tropez  et  la  ville  de  Sainte-Maxime.Située  dans  un  lotissement

fermé et recherché, elle se compose d'une entrée, une cuisine ouverte

sur séjour /  salle  à manger,  4 belles chambres avec salle  de bains ou

douche et toilettes privées et un studio indépendant de 50m².Exposée

sud, sur un terrain clos d'environ 1250m², vous pourrez profiter  d'une

cuisine  d'été  entièrement  équipée,  d'une  piscine  à  débordement

(10x4.5) et d'un terrain de pétanque.Les plages et ...

We  present  this  magnificent  villa  overlooking  the  Gulf  of  Saint-Tropez,  with

spectacular  views  of  the  sea,  the  Bay  of  Saint-Tropez  and  the  town  of

Sainte-Maxime.Located  in  a  sought-after,  gated  development,  it  comprises  an

entrance hall, a kitchen opening onto a living/dining room, 4 bedrooms with private

bathroom or  shower  and  toilet,  and  a  50m²  independent  studio.South-facing,  on

enclosed  grounds  of  approx.  1250m²,  you'll  enjoy  a  fully-equipped  summer

kitchen, an infinity pool (10x4.5) and a pétanque court.Beaches and restaurants are

within walking distance.Don't wait any longer to come and ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du Général Leclerc  - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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